
智行理财网
两个提额小技巧，帮你解决1万上下的建行菜卡！

  

很多人都有一张建行的万年菜卡，额度始终保持在1万上下。有什么方法解决呢？
下面分享两个提额小技巧。

方法1：建设银行APP-信用卡-现金分期

如果看到红字我行将同步调升您的信用卡永久额度，且最大可分期额度大于固定额
度，则可以通过现金分期来提额，参考招行的分期提额大法，需要贡献一定手续费
。

反正卡妞没有看到红字，大概是提额无望了。

方法2：来自K计划成员

K计划成员小C分享了一个提额方法，2019年建行下卡2万，他嫌弃额度太低，于是
带着资料前往网点进件。网点工作人员让他写了卡号并收取了他的资料。

过了好久，小C都没收到提额成功或失败的消息。于是他拨通了卡中心的电话，发
现网点竟然忘记帮他邮寄材料了。

在小C的反复骚扰之下，卡中心客服答应尽快给他反馈。终于，小C的额度成功提高
到了5万。
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分析了一下，提额的关键原因应该不是投诉，而是因为小C提交的财力证明十分有
说服力。所以建行也支持网点进件提额了？大家可以去网点尝试一下。财力证明是
什么卡妞已经反复强调一百多次了吧，工资，车子，房子等等。

当然提额的可能性因人而异，上述两种提额方法不保证能百分百提额，特别是对于
总授信过高的卡友来说，只能说具有一定参考价值。

最近有位卡友给我发消息，说自己玩卡这么久第一次提额，开心之余还有点担忧，
怕自己用力过猛一下子还不上。

我于是猜到了怎么回事。很多人办信用卡并不是因为好玩，而是为了缓解经济压力
，通过信用卡获得一定的可支配资金，然后通过按月还款来维持现金流稳定。

这种情况下，你不可以有太多高额开销。一旦支出严重超过收入，现金流很可能彻
底断裂。但我们真的能保证自己没有高额开销吗？
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朋友圈经常会出现这样的内容，一开始大家都会点开看，在自己的能力范围之内给
予帮助；后来这种案例越来越多，我们很想帮忙，但心有余力不足；再后来甚至出
现很多负面新闻，很多人便产生了信任危机，甚至对此鄙夷。

我们无法想象那些真正需要帮助的人，他们最亲近的人有多么痛苦，也无法体会他
们多么心如刀割。

很多人上有老下有小，他们是家里的顶梁柱，他们并不想消费我们的爱心，他们只
能在ICU门口双手奉上自己多年的积蓄，掏空全部财产，为保家人的一线生机。

和巨额的医疗费相比，医保报销只是杯水车薪，根本无法缓解普通家庭因重病带来
的经济压力。

有位卡友讲起她身边的癌症事件，她说从来没想到疾病和磨难离我们这样近。

去年她回老家参加姑姑的追悼会。她的姑姑56岁，从确诊乳腺癌到去世不到1年，
花费了将近80万。

第一次化疗就用了10万，住院费每月1万多。

而癌症病人的药费永远看不到尽头，进口紫杉醇1万多一支。医保不报销进口药，
只能自己掏钱。

乳腺癌的靶向药T-
DM1国内还没有上市，要找去香港或者找药代买，一支2万多，也要自费。

她的姑姑吃了5个月的药，花光了家里的积蓄；她的表姐把两张信用卡刷爆了，亲
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戚朋友也借了遍，车子卖了，下一步打算卖房子了。

可是做了这么多努力，依然无法阻止癌细胞转移到更多器官；最后人还是走了，留
下痛苦的表姐和一病返贫的家。

卡友愿意告诉我这件事，是因为她表姐研究信用卡之后，两张信用卡从5万额度逐
步提到15万，如果不是提额缓解了压力，她只能联系中介卖房救人。刷爆的卡分期
慢慢还，总比租房子好。

其实真正的风险无处不在。

很多卡友是家庭收入的主要来源，风险和压力统统集中在他一个人身上。而只有亲
身经历过的人才会懂，大部分人的日常收入，根本无法承受一场大病带来的经济损
失，不管是自己还是父母。

我们人口数量庞大，而存量的医保资金报销十分有限。除了公务员、军人和医生报
销比例可以达到80％以外，普通人报销比例实在无法满足大病需求。
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